

## **Premio**

### **‘Ciudad de Talavera’ a la Economía 2023**

#### ***ELENA LAPOLE Y DAVID SANTILLANA***

En 2016, los talaveranos Elena Lapole y David Santillana pusieron en marcha la primera piedra del centro de negocios ‘Fábrica de empresas’ en la avenida Real Fábrica de Sedas; una empresa dedicada a facilitar infraestructuras de espacios y distintas herramientas a empresas emergentes.

Además, gracias a esta empresa, se han consolidado más de una veintena de puestos de trabajo en la ciudad, lo que supone también un impulso para Talavera.